
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 16.06.2004 

 
öffentlich 
Top 15 Campus am Stern 

04/SVV/0415 
geändert beschlossen 

 
Herr Kümmel beantragt folgende Änderung, welche am Ende der Diskussion von ihm zurückge-
zogen wird.: 
„ Der Oberbürgermeister wird beauftragt, nach dem Abschluss der Schulsanierung in der Gali-
leistraße der Stadtverordnetenversammlung die Kosten für eine Erneuerung des Sportplatzes 
am Stern als Ergänzung zum Campus am Stern vorzulegen.“ 
 
Herr Schöder erklärt, dass man davon ausgegangen war, dass der Sportplatz zum Projekt 
Campus am Stern dazu gehört. Unklar ist, ob der Sportplatz im Finanzierungskonzept enthalten 
ist, dieses liegt derzeit noch nicht vor.  
 
In der weiteren Diskussion werden die Punkte „Bewusstsein der Sternbewohner“, „Erwartungs-
haltung“, und „Grundgedanke Campus am Stern“ angesprochen. 
 
Frau Platzeck schlägt folgende Änderung des Beschlusstextes vor: 
 
„Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, den Sportplatz am Stern unmittelbar in die Vorberei-
tung und Planung des Campus am Stern einzubeziehen.“ 
 
 
  
Abstimmungsergebnis: 
 
Die Ausschussmitglieder empfehlen die Beschlussfassung des vorgeschlagenen Ände-
rungsantrages von Frau Platzeck der Stadtverordnetenversammlung mit 6/0/3. 
 
Die Ausschussmitglieder empfehlen die DS 04/SVV/0415 in o. g. geänderter Form der 
Stadtverordnetenversammlung mit 7/0/2 zur Beschlussfassung. 
 


